

Airbus unterstützt die Anschaffung eines VELO-PLUS



Die Beschäftigten von Airbus haben im Rahmen der Aktion Glückspfennig die Tagesstätte bei der Anschaffung eines Fahrrades unterstützt, mit dem Besucher der Tagesstätte, die nur in ihrem individuellen Rollstuhl sitzen können, transportiert werden können. Durch die vorhandene Elektrounterstützung sind nun auch weitere Touren möglich.

Vor 15 Jahren hatten Konzernspitze und Belegschaft von Airbus die Spendenaktion „Glückspfennig“ ins Leben gerufen: Die Cents der monatlichen Nettobezüge der Airbus-Mitarbeiter werden durch das Unternehmen verdoppelt und wandern in einen Spendentopf, der zu 100 Prozent sozialen Projekten und Institutionen zu Gute kommen, die in der Umgebung der Airbusstandorte angesiedelt sind.